

## ABSTRAK

**Wienda Rizky Ananda Muhtar**, 2023. *Pengaruh Pengetahuan, Motivasi Spiritual, dan Gaji Terhadap Minat Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin Bekerja Pada Bank Syariah*. Skripsi. Program Studi Bank syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing : Haris Faulidi Asnawi, Lc, M. Si

**Kata Kunci** : Pengetahuan, Motivasi Spiritual, Gaji

---

Perkembangan bank syariah berkembang dengan pesat, maka dari itu permintaan akan sumber daya manusia untuk bank syariah juga meningkat, sebagian besar sumber daya manusia di bank syariah lahir di bank konvensional yang membuka jendela islami berlatarkan ilmu ekonomi konvensional. Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) salah satu fakultas yang terdapat di Universitas Islam Negeri Antasari, mahasiswa prodi S1 bank syariah dan ekonomi syariah seharusnya minat dalam memilih pekerjaan nanti diharapkan memilih bekerja di bank syariah karena sesuai dengan latar belakang pendidikan yang telah mereka dapatkan selama menjalankan pendidikan. Oleh sebab itu, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh pengetahuan (X1), motivasi spiritual (X2), dan gaji (X3) terhadap minat bekerja (Y) baik secara parsial maupun simultan.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Teknik pengambilan sampel yang digunakan yaitu simple random sampling dan pengumpulan data diperoleh dari penyebaran kuesioner sebanyak yang dinilai menggunakan skala likert 1-5, dengan jumlah sampel penelitian sebanyak 100 orang responden yang didapat dari hasil perhitungan menggunakan rumus slovin. Subjek penelitian adalah mahasiswa/i aktif S1 jurusan ekonomi syariah dan perbankan syariah UIN Antasari Banjarmasin. Data penelitian yang diperoleh dianalisis menggunakan teknik Analisis regresi Linier Berganda, kemudian diolah dengan bantuan program SPSS versi 20 *for windows*.

Hasil penelitian menyatakan bahwa: variabel independen dalam penelitian ini terdiri dari pengetahuan (X1), Motivasi Spiritual (X2), dan Gaji (X3) yang secara simultan berpengaruh terhadap minat bekerja (Y) di bidang bank syariah dengan nilai  $F_{hitung}$  sebesar 1,915 lebih besar dari  $F_{tabel}$  yaitu 2,70 dengan tingkat signifikansi lebih besar dari 0,05 ( $0,132 > 0,05$ ). Sedangkan secara parsial (uji t) menunjukkan bahwa terdapat pengaruh pengetahuan terhadap minat bekerja di bank syariah dengan nilai  $t_{hitung}$  sebesar 2,025 lebih besar dari  $t_{tabel}$  yaitu 1,984